



Zeiner/Sutil streben Start im ADAC Cruze Cup 2010 an

Das Team Pfister-Racing plant 2010 mit den Fahrern Marcus Zeiner (A) und Daniel Sutil (D) dem Bruder von Formel 1 Fahrer Adrian Sutil im deutschen ADAC Chevrolet Cruze Cup an den Start zu gehen.

Die Fahrerpaarung Zeiner/Sutil wäre für das Pfister-Racing-Team eine starke Bereicherung. Beide Piloten sind nicht nur schnell sondern haben auch viel Erfahrung von Langstreckenrennen, so Teamchef Andreas Pfister!

Das klare Ziel ist der Gewinn der Fahrerwertung, in der vom ADAC geförderten Rennserie.

Im Moment ist Pfister-Racing mit den Fahrern Zeiner/Sutil mit verschiedenen Unternehmen im Gespräch, welche Interesse haben auf dem Rennwagen zu werben sowie gemeinsame Events durchzuführen.

Bis Ende Dezember möchte das Rennteam die Gespräche mit potentiellen Partnern abgeschlossen haben, und den Hauptsponsor verkünden. Bei Interesse einer Zusammenarbeit senden Sie Ihre Informationen an:

kommunikation@pfister-racing.de oder Telefonisch unter +49(0)9350 90 97 39



Abbildung ähnlich.